

Dos personas resultan heridas tras un impactante choque con un auto

Policiales



Publicada el: 08/11/24	Visitas: 77
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 16	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/dos-personas-resultan-heridas-tras-un-impactante-choque-con-un-auto_7360.php

DOS PERSONAS RESULTAN HERIDAS TRAS UN IMPACTANTE CHOQUE CON UN AUTO

Policiales

Dos personas resultan heridas tras un impactante choque con un auto

Colisión sorprendente deja a dos heridos en el asfalto.

Accidente de Tránsito en Entre Ríos Deja a Dos Jóvenes Lesionados

En la tarde de ayer, dos jóvenes resultaron heridos tras protagonizar un

accidente de tránsito en la zona de Entre Ríos, al norte. Según lo informado por un testigo del incidente, los jóvenes se desplazaban en una motocicleta Baccio cuando, al llegar al cruce con Sarandí, colisionaron contra la parte trasera izquierda de un automóvil Volkswagen Gol que había detenido su marcha unos metros antes. El impacto provocó que ambos motociclistas cayeran al suelo, siendo rápidamente asistidos por vecinos de la cuadra y transeúntes que se encontraban en el lugar. Tras recibir el alerta correspondiente al 911, se presentaron efectivos policiales y ambulancias del Sistema Integrado de Emergencias del Uruguay (SIET) para brindar atención médica a los heridos. Los jóvenes fueron diagnosticados con politraumatismos y posteriormente derivados a un centro médico para recibir tratamiento adecuado.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

DOS PERSONAS RESULTAN HERIDAS TRAS UN IMPACTANTE CHOQUE CON UN AUTO

Dos personas resultan heridas tras un impactante choque con un auto

Tags

protagonizar, desplazaban, testigo, incidente, heridos, lesionados, sorprendente, informado, recibir, accidente, asfalto, resultaron

Noticias relacionadas

3.8 * *Trágico accidente en Tala: Dos personas fallecen y varias resultan heridas tras colisión entre una camioneta y un auto*

3.8 * *Un ómnibus se precipitó sobre la rambla y terminó en la playa de*

Pocitos: doce personas resultaron heridas

4.0 * *Accidente entre motocicleta y camioneta deja dos personas heridas*

4.5 * *Trágico siniestro vial en Ruta 7: dos jóvenes pierden la vida y varios resultan heridos*

3.9 * *Tragedia en Israel: un fallecido y diez heridos tras un violento ataque, según autoridades y servicios de emergencia*

4.2 * *Tragedia en Ecuador: un accidente de autobús cobra la vida de al menos nueve personas y deja más de diez heridos*

4.2 * *Hezbolá lanzó un ataque con drones en Israel, dejando un saldo de al menos 67 personas heridas*

3.7 * *Trágico accidente en República Dominicana: un camión embiste un bar, dejando un saldo de 11 fallecidos y 40 heridos*

3.6 * *Accidente en ruta 5 involucra a dos autos y un camión, dejando un saldo de tres heridos graves*

4.8 * *Persecución alocada en plena ciudad: un patrullero vuelca tras chocar con moto a contramano, dejando heridos a sospechosos y agentes policiales*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales

Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024